

INVITACIÓN A LA LECTURA

Centro Andaluz de las Letras

Abrir un libro es abrir una puerta.

Es la puerta de una casa, de un mundo que nos invita a entrar y donde nos esperan situaciones, seres, personajes, conocimientos y experiencias de otras personas.

Un libro parece una máquina de ciencia-ficción: sirve para viajar en el espacio y en el tiempo. Lo abres, lo lees y te traslada a tiempos y lugares lejanos y próximos. Al pasado, hace dos mil o veinte años, o al futuro, a una galaxia a miles de millones de años-luz, dentro de cuatro siglos.

Un libro es algo maravilloso. Si lees lo que escribió una mujer o un hombre hace dos mil años o hace solo tres meses, suena dentro de ti la voz de quien escribió lo que estás leyendo.

Un libro nos pone en contacto con formas de vida distintas de la nuestra y nos ayuda a entender las ideas y las emociones de otras personas. Nos regala palabras, pensamientos y aventuras desconocidas. Nos descubre cosas que no habíamos visto. Ensancha nuestra vida regalándonos las vidas de sus personajes.

Y un buen libro es una invitación a la amistad. Nos invita a compartir con las amigas y los amigos esos mundos que hemos descubierto leyendo. Los libros que nos gustan mucho piden ser compartidos.

